

Wir können es noch...

das Verlieren beim deutschen Meister ;-)

Mit dem Ende der Sommerpause setzt sich der grün-weiße Tross aus Offenbach wieder in Bewegung.



Unsere vorrangige Fahrtrichtung in der neuen Saison wird Osten sein. Nach dem Vorfall in Dresden sind dort vermutlich nur noch 6 Brücken zu überqueren...

Auch am ersten Spieltag ging es gen Osten, allerdings nur bis ins tiefe Franken, nach Neustadt bei Coburg, wo man zu recht mehr Angst vor dem drohenden Hochwasser als vor uns hatte.

Während wir dort erwartungsgemäß mit **5530 zu 5244** unterlagen, erlag der eine oder andere vor dem Spiel den kulinarischen Verlockungen des Frankenlandes:

:





Gibt es weitere positive Dinge zu berichten? Gibt es! Während wir in der letzten Saison dort eine 600-Holz-Klatsche verdauen mussten, konnten wir gestern mit „nur“ 286 Holz Differenz fast glänzen ;-)
Bestens aufgelegt zeigten sich Ante Juric (901) und Norbert Regenfuß (900). Der Rest des Teams zog dann beim gemeinschaftlichen abendlichen Dinner nach und zeigte dabei ansprechende Leistungen.



Nächsten Samstag, den 21. September, kommt es auf unseren Heimbahnen punkt 12 Uhr zum ersten Aufeinandertreffen mit der Einigkeit Barchfeld.

Keep on rollin`